



BIBLIOTECA NACIONAL

MEXICO

Caricaturista,  
Ernesto García Cabral

Director,  
MARIO VITORIA

Caricaturista,  
Santiago R. de la Vega

Año I

México, mayo 18 de 1911

Núm. 1

## ME REPITO DE USTEDES.....

Caros lectores:

No es un desconocido quien es dirige la palabra.

Por lo menos yo los conozco á ustedes, no de ahora, sino de atrás.

Hemos sostenido muy buenas relaciones, que tengo verdadero placer en reanudar, ya que durante algunos meses se vieron interrumpidas. (Esto de que se «vieron» lo digo por la fuerza de la costumbre, pues que yo sepa las relaciones no tienen ojo alguno).

Ante estas declaraciones no faltará quien pregunte: ¿y quién es usted?

Y yo, más amable que el propio don Pancho de la Barra al dar una satisfacción á los gringos, respondo que soy un infeliz emborronador de cuartillas, con pretensiones de escritor festivo.

¿Que dónde están los documentos?

Véase una colección del simpático colega «Frivolidades», de cuyo semanario me fué grato ser Director, y se verán las mil y pico de barbaridades que escribí: ora confeccionando un diccionario para mi uso particular, al que denominé «Diccionario Frívolo»; ora elacubrando versitos que firmaba con el seudónimo «Górritz»; ora dando buenos consejos por conducto de «Don Clarines»; ora..... «ora» verán ustedes las cosas que pienso hacer en «Multicolor».

Como su nombre lo indica, mi semanario abundará en colores.

Además del rojo y el verde, que por lo vivos serán los predilectos, no faltará algún lila que exhibir semanariamente.

El programa de «Multicolor»

se reduce á procurar un rato de solaz á sus lectores, explotando en broma todo lo explotable, excepto á sus dichos lectores, á quienes explotará en serio (10

el segundo abono que suelen abrir las empresas teatrales, por puro agradecimiento y..... á tres pesos luneta.

Si el éxito de «Multicolor», supera á nuestras esperanzas, procuraremos mejorar el semanario para que siga en auge. Claro está que con ello saldrán ganando los lectores; pero conste que no lo hacemos por favorecerlos, sino por conveniencia propia.

He pluralizado en el párrafo que antecede, porque conmigo trabajarán en «Multicolor» los mejores escritores festivos nacionales y extranjeros.

Habrí lectores que no lo crean y no es difícil que sonrían maliciosamente; pero ya se convencerán de la veracidad de mi afirmación cuando se desternillen de risa al leer sus escritos en los que se proponen tomar el pelo á todo bicho viviente.

La parte de dibujo no dejará nada que desear: cuento con los más notables caricaturistas, á cuya cabeza están el puetito García Cabral, excompañero mío en «Frivolidades», y el mechudo de la Vega, que tan brillante campaña hizo en «La Risa».

Dicho esto, no me queda más que advertir á ustedes que si temporalmente me olvidaron, estoy dispuesto á perdonar ese olvido, siempre que me prometan vivir pendientes de mí en lo de adelante; y me repito de ustedes afectísimo, atento y seguro servidor.



centavos en la capital y 15 centavos en los Estados).

No esperen ustedes que este semanario haga sacrificios para corresponder al favor del público.

Los sacrificios que hacen los periodistas son algo así como

Mario Vitoria